

WOHNPROJEKT

„Hygge“ ist fertiggestellt

WELS. Mit dem Projekt „Hygge - gutes Leben“ im Stadtteil Lichtenegg sind neue Maßstäbe in der Wohnqualität und im Bereich der E-Mobilität bei Wohnanlagen gesetzt. Die skandinavische Bauweise sorgt für besonderes Flair.

Trio Development hat dieses Projekt umgesetzt. Die 26 modernen Eigentumswohnungen wurden in nachhaltiger Holzbauweise mit großzügigem Außenbereich errichtet. Die Wohnungen haben eine Größe von 50 bis 95 Quadratmeter. Einzigartig macht das Projekt das E-Mobilitätskonzept: Ein neuartiges E-Lastenrad sowie E-Bikes samt eigener Radwerkstatt stehen allen Bewohnern gratis zur Verfügung. Der hochwertige Holzbau nach



Wohnprojekt im Welsler Stadtteil Lichtenegg.

Foto: Fischer

skandinavischem Vorbild bietet eine großzügige Außengestaltung, die eine Radbenutzung bis zur eigenen Haustür über alle Geschosse samt Abstellplatz in der Wohnung ermöglicht. Neu ist

auch eine Bücherecke, in der man Bücher ausleihen und tauschen kann. Aufgrund der Nachfrage wird mit Baustart 2021 auch in Lambach ein Hygge-Wohnbau-projekt realisiert. ■

FINANZEN

Wels steht sehr gut da

WELS. Die Voranschlags- und Rechnungsabschlussverordnung (VRV) für Städte und Gemeinden ist seit einigen Jahren neu ausgerichtet. Bürgermeister Andreas Rabl (FP): „Durch die Umstellung von der Kameralistik zur neuen VRV ist ein besserer Überblick über die Vermögenslage der Stadt möglich. Hervorzuheben ist die positive Vermögensentwicklung der letzten Jahre, die insbesondere auch mit einem Abbau der Schulden in Höhe von rund 55 Millionen Euro Hand einher geht. Wels ist finanziell kerngesund. Das verschafft uns in diesen schwierigen Zeiten ausreichend finanziellen Spielraum.“ Einen wesentlichen Bestandteil der Aktiva bildet das Sachanlagevermögen in Höhe von 435,2 Millionen Euro. Haushaltsrücklagen: 40,7 Millionen Euro. ■

**Faszination.
Charakter.
Stolz.**

**Lehre bei
WACKER NEUSON (m/w):**

- Land- und Baumaschinentechniker/in
 - Schwerpunkt Baumaschinen
- Konstrukteur/in
 - Schwerpunkt Maschinenbautechnik
- Industriekaufmann/-frau
- Oberflächentechniker/in
 - Schwerpunkt Pulverbeschichtung

Werde Teil eines weltweiten Erfolgs!

**Jetzt gleich bewerben unter:
lehrausbildung.linzz@wackerneuson.com**

Wacker Neuson Linz
Flughafenstraße 7 · 4063 Hösrsching

WACKER NEUSON
all it takes!

Heizkostenzuschuss beschlossen

OÖ. Einmalig 152 Euro Heizkostenzuschuss bekommen finanziell schlechter gestellte Oberösterreicher für den Winter 2020/21 vom Sozialressort des Landes OÖ. Erstmals sind auch Sozialhilfebezieher anspruchsberechtigt. Die Einkommensgrenzen betragen für Alleinstehende: 950 Euro und für Ehepaare/Lebensgemeinschaften: 1.500 Euro; Erhöhung je Kind: 240 Euro. Beantragt werden kann der Zuschuss von 11. Jänner bis 23. April in den Gemeindeämtern bzw. Magistraten. Ein Antragsformular wird auch auf der Homepage des Landes OÖ bereitstehen.

Mehr zu lesen auf
tips.at/n/523272

Dankeplattform startet

OÖ. LH-Stellvertreterin Christine Haberlander (Bild) und der ÖAAB OÖ möchten auf <https://danke.ooe-oeaab.at> besondere Leistungen in der Bewältigung der Coronapandemie – und ganz besonders die Menschen dahinter – vor den Vorhang holen. Die neue Plattform steht allen Oberösterreichern offen.



Mehr zu lesen auf
tips.at/n/523767

Höhere Einstufung beim Pflegegeld bei Demenz

OÖ. Mit dem Ziel einer besseren Berücksichtigung von dementiellen Erkrankungen bei der PflegegeldEinstufung, hat der Pflege-Unterausschuss des Landes OÖ in seiner letzten Sitzungen eine parteiübergreifende Bundesresolution vereinbart.

Mehr zu lesen auf
tips.at/n/523537